

今出

発行日 平成30年2月23日
 発行責任者 校長 小玉 陽彦 No.41
 URL <http://www.ishikawa-j.fks.ed.jp/>



生徒総会、3年生を送る会

2月22日（木）に平成29年度第2回生徒総会並びに3年生を送る会を行いました。

生徒総会では、会長の野内詢生君の挨拶の後、議長の3年3組蕪木康太君と3年4組岡田はなさんの進行のもと、今年度を振り返っての執行部、専門委員会、部活動、学級のそれぞれの代表生徒が反省を述べ、今年1年間の生徒会活動の総括を行いました。その後の質疑、意見を受け、改善点や活動の見直しなど貴重な意見が出るなど有意義な生徒総会でした。

また、引き続き午後に行われた3年生を送る会では、実行委員長長田拓巳君の挨拶から始まり、1年生と2年生からの感謝を含めたメッセージを含め、出し物を披露し、3年生も感激に浸っていました。最後に教職員から「いい日旅立ち」の全員合唱と3学年の先生方を代表して学年主任の近藤仁一先生が「乾杯」を熱唱し、大変盛り上がりました。最後に3年生から「3月9日」を全員で合唱し、代表の二瓶耕太君が御礼の言葉を述べて幕を閉じました。

どの学年も時間のない中、放課後や総合の時間を利用して練習し、大きな成果があった3年生を送る会でした。3年生の皆さんは、後輩達の感謝の気持ちを心に秘め、今後の県立高校Ⅱ期選抜入試や高校生活を有意義に充実したものにするよう更に成長してほしいと願っております。



【生徒総会の様子】



【2年生の出し物】

絵画の部で全国優秀賞

平成29年度国土交通省の土砂災害防止に関する絵画の部の全国審査会において3年3組の佐川朱音さんが見事優秀賞に輝き、3月2日に石川町役場で受賞することになりました。

このコンクールは、県内の小・中学生から103作品の応募があり、その中から中央審査会に推薦され今回の受賞となりました。また、2年4組の我妻沙弥さんが県砂防協会賞を受賞致しました。2人とも本校の美術部に所属し、毎日、放課後の部活動で顧問の山口先生の指導のもと、こつこつとポスターの図案から着色まで自分で作品を仕上げたものであります。その日頃の緻密な作業による努力と才能を發揮しての受賞です。心から祝福したいと思います。今回の受賞、誠にありがとうございました。これからも自分の才能を伸ばす意味でも更に精進してください。

インフルエンザに警戒

福島県内では、依然としてインフルエンザが警戒レベルですが、本校でも今週に入り罹患者が増加しています。特に3年生の罹患者が増えています。高校入試を控え一番大切な時期です。これ以上増えないよう徹底した予防に努め、万全を期して、高校入試、卒業式を迎えたいと思います。今後も引き続き、体調管理、衛生管理に努め、インフルエンザの流行を最小限に収めましょう。

	曜	時間割・行事等		スクールバス	今後の行事等
26	月	1, 2年卒業式練習 部活動なし 月の①③④⑤⑥	給食	15:40 16:40	3/5 卒業式予行、同窓会 入会式
27	火	火の①～⑥	給食	16:40 18:00	
28	水	水の①～⑥ 卒業式全体練習	給食	16:40 18:00	3/8 県立Ⅱ期選抜入試 1, 2年実力テスト
1	木	木の①～⑥ 学校評議員会	給食	16:40 18:00	
2	金	金の①～⑤、水の⑥ 卒業式全体練習	給食	16:40 18:00	3/9 県立Ⅱ期選抜入試
3	土				
4	日	新入生制服引渡 県南地区剣道初心者大会			